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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Herda Munoz, Tatiana     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Alkozei, Hassina     
Bohland, Hans-Peter     
Euteneuer, Klaus     
Jung, Franz     
Kley, Jan-Dustin     
Prof. Dr. Leinen, Felix     
Meier, Konrad     
Molitor, Regina     
Quast-Stein, Sieglinde     
Schwarz, Reinhard     
Steffen, Markus     
Zehe-Clauß, Birgit     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Eckert, Christine     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Linde, Jürgen     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
1. Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
2. Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Anträge 
 
3. Keine Stellplatzablöse in Hechtsheim (ÖDP, CDU, FW) 
 
Anfragen 
 
4. Flächen für "Gärtnern in der Stadt" (SPD) 
 
5. Bearbeitungszeiten  bei Anfragen (CDU; FW; ÖDP) 
 
12. Weitere Nutzung der Ortsverwaltung (CDU, FW, ÖDP) 
 
6. Sachstandsberichte 
 6.1. Sachstandsbericht zum Antrag 1312/2018/SPD: Ortsbeirat Hechtsheim 
 6.2. Antrag 1321/2019 Ortsbeirat Hechtsheim  

"Kein neuer Stadtteil in der Hechtsheimer Gemarkung" 
 6.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1313/2019, SPD Ortsbeiratsfraktion 
 6.4. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1311/2019 Freie Wähler 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 7.1. Charta der Vielfalt 
 7.2. Restmittel Eingemeindung für den Verein Hechtsheimer Ortsgeschichte 
 
8. Stadtteilmittel 
 
9. Einwohnerfragestunde 
 
b) nicht öffentlich 
 
10. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
13. Anfrage CDU,FW und ÖDP 
 
11. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Die Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass Frau Kindgen heute Abend nicht 
anwesend sein kann. Als Dankeschön für ihre Tätigkeit im Ortsbeirat bekommt sie ein 
Dankschreiben des Herrn Oberbürgermeister Ebling zugeschickt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 2 Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Frau Alkozei wird gem. den gesetzlichen Vorschriften in den Ortsbeirat eingeführt und 
entsprechend per Handschlag verpflichtet.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 3 Keine Stellplatzablöse in Hechtsheim (ÖDP, CDU, FW) 

Vorlage: 1913/2019 
 
Herr Prof. Dr. Leinen begründet den gemeinsamen Antrag der ÖDP, FW und CDU.  
 
Man befürchtet, dass der Parkdruck in Hechtsheim immer größer wird, wenn man den 
Bauträgern die Möglichkeit einer Stellplatzablöse einräumt. Man benötigt im Ortskern zum 
Beispiel die Kurzeitparkplätze, um den Kunden der ansässigen Geschäfte überhaupt die 
Möglichkeit zu geben, im Ortskern zu parken.  
 
Von anderer Seite befürchtet man damit auch, den Gewerbetreibenden die Möglichkeit zu 
verwehren, die Stellplatzablöse zu zahlen, so dass diese einen Um- oder Anbau nicht 
realisieren können.  
 
Andere wiederum wüssten vorab gerne erst einmal, wie oft solch ein Antrag in Hechtsheim 
gestellt wird oder wie die Verwaltung damit umgeht. Außerdem wie entwickelt sich die Anzahl 
der PKWs in Hechtsheim überhaupt? 
  
Man befürchtet jedoch, dass im Rahmen der Verdichtung auf den alten Bauernhöfen der 
Parkdruck immer größer wird in Hechtsheim.   
                                                                                                                                      
Nach einer ausführlichen Aussprache zu diesem Thema wird der Antrag mehrheitlich 
verabschiedet.  
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 4 Flächen für "Gärtnern in der Stadt" (SPD) 

Vorlage: 1875/2019 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 07.12.2019 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 5 Bearbeitungszeiten  bei Anfragen (CDU; FW; ÖDP) 

Vorlage: 1919/2019 
 
Die Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass es bei Anfragen oft der Fall ist, dass 
von verschiedenen Abteilungen und Ämtern Stellungnahmen eingeholt werden müssen. Dies 
benötigt Zeit und ist mit viel Aufwand verbunden.  
 
Weiterhin ist die Verwaltung gerade erst in das neue Stadthaus umgezogen, wodurch es 
ebenfalls zu zeitlichen Verzögerungen gekommen ist.  
 
Von Seiten des Ortsbeirates fühlt man sich von der Verwaltung nicht ernstgenommen, wenn 
die Dinge, welche aus dem Ortsbeirat kommen, nicht bearbeitet werden. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12 Weitere Nutzung der Ortsverwaltung (CDU, FW, ÖDP) 

Vorlage: 1678/2019 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 05.12.2019 zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 6 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zum Antrag 1312 2018/SPD: 

Ortsbeirat Hechtsheim 
hier: Wasserspender im Stadtteil Hechtsheim einrichten 
Vorlage: 1809/2019 

 
Der Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis 
genommen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 6.2 Antrag 1321/2019 Ortsbeirat Hechtsheim "Kein neuer Stadtteil in der 

Hechtsheimer Gemarkung" 
Vorlage: 1851/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Oberbürgermeister Ebling zur Kenntnis.   
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Punkt 6.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1313/2019, SPD Ortsbeiratsfraktion  

hier: Parken im Gewerbegebiet 
Vorlage: 1817/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 6.4 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1311/2019 Freie Wähler 

hier: Haushaltsmittel für Zufahrtssperre 
Vorlage: 1917/2019 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck zur Kenntnis. 
 
Man bittet die Verwaltung, einen entsprechenden Antrag zu stellen, damit die Mittel zur 
Verfügung gestellt werden.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7.1 Charta der Vielfalt 
 
Die Vorsitzende stellt den Anwesenden das Projekt Charta der Vielfalt vor und berichtet 
darüber, dass die Stadt Mainz bereits Mitglied ist. Da es sich beim Ortsbeirat um einen Teil der 
Stadt Mainz handelt, kann man nicht gesondert beitreten. Man bittet die Verwaltung, in einer 
der nächsten Sitzungen dem Ortsbeirat zu berichten, welche Möglichkeiten für ihn bestehen, 
ein Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit zu setzen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7.2 Restmittel Eingemeindung für den Verein Hechtsheimer Ortsgeschichte 
 
Der Ortsbeirat spricht sich einstimmig dafür aus, dass der Verein Hechtsheimer Ortsgeschichte 
400,00 Euro aus den zur Verfügung gestellten Mittel zur Eingemeindungsfeier erhält.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Es liegen der Ortsvorsteherin ein Antrag vom MusikVerein Hechtsheim und einer vom Verein 
Hechtsheimer Ortsgeschichte vor.  
 
Man beschließt einstimmig, die restlichen Mittel gleichmäßig an beide Vereine aufzuteilen.   
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Punkt 9 Einwohnerfragestunde 
 
Das im Rahmen der Einwohnerfragestunde vorgebrachte Thema „Toilettenpersonal“ für die IGS 
Hechtsheim wird im Rahmen eines gemeinsamen Antrages in einer der nächsten Sitzungen 
von den Parteien aufgenommen. 
 
Weiterhin taucht die Frage auf, was mit dem Ortsrelief passiert. Hierzu teilt die Ortsvorsteherin 
mit, dass dieses aufgrund von Kommunikationsstau zwischen der GWM und der Mainzer 
Bürgerhaus GmbH vergessen wurde, in die Planungen des Außengeländes mit aufzunehmen. 
Sollte dies nachträglich nicht mehr möglich sein, wird man es bis zur Findung eines neuen 
Standortes einlagern. Herr Jung teilt in diesem Zusammenhang mit, dass er damals bereits die 
Maße übermittelt hat und die GWM sich vor Ort angeschaut hat, wie das Relief demontiert 
werden kann.  
 
Eine Anwohnerin merkt an, dass es am Friedhof oben nicht mehr möglich ist, mit einem 
Krankenwagen oder der Feuerwehr durchzukommen, wenn Beerdigungen stattfinden. Die 
Besucherinnen und Besucher parken die ganze Straße zu und blockieren somit die Zuwege zu 
den Häusern. Man bittet die Verwaltung, hier entsprechend Abhilfe zu schaffen.  
 
Aus den Reihen des Ortsbeirates wird hierzu angemerkt, dass der Parkplatz oftmals mit  PKWs 
zugeparkt ist, die nicht nur auf dem Friedhof sind. Vielleicht besteht hier die Möglichkeit, 
bestimmte Parkzeiten von ein paar Stunden einzurichten, um das Problem der Dauerparker zu 
verhindern und somit den Parkplatz für Friedhofsbesucherinnen und -besucher frei zu machen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 20:25 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Tatiana Herda Muñoz gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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